

Handwerk erhebt Stimme

Bei allem Fokus auf bestimmte Branchen dieser Tage erhebt auch das Handwerk seine Stimme. Das Chaos ums Heizungsgesetz, die mangelhafte Unterstützung des Wohnungsbaus: In weiten Teilen der Wirtschaft ist der Unmut groß, so Handwerkspräsident Rainer Reichhold.

Das Chaos von unausgegorenen Gesetzen und streitenden Koalitionen geht nach dem Jahreswechsel weiter. Mit Sorge schaut das Handwerk in Baden-Württemberg auf die Themen und Vorgehensweisen der Politik. Handwerk BW-Präsident Reichhold mahnt daher, weniger zu diskutieren, sondern die auf der Hand liegenden Probleme endlich anzupacken - und die Nöte der Unternehmerschaft insgesamt nicht aus dem Blick zu verlieren.

[Artikel auf schwaebische.de "Proteste sind Quittung für jahrelanges Ignorieren"](#)

[Pressemitteilung von HANDWERK BW \(pdf\)](#)



„Politik darf
Gesamtwirtschaft
nicht aus dem
Blick verlieren“
Handwerk BW-Präsident Reichhold

